
München, den 3.10.2023

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 10.10.2023

Obstbäume und essbare Pflanzen auf der Schwanthalerhöhe!

Das Baureferat Abt. Gartenbau wird gebeten: 

1. Bei künftigen Baumpflanzungen vermehrt Obstbäume und essbare Sträucher zu 
verwenden,

2. Plätze/Flächen zu identifizieren, wo Kinder einfach und unkompliziert garteln 
können.

Begründung

In der Kindereinwohnerversammlung im Sommer dieses Jahres wurde der Wunsch nach
einem „essbaren Viertel“ geäußert, wie z.B. Apfelbäume auf dem Georg-Freundorfer-
Platz, Kirschbäume auf Plätzen, Kräuterbeete oder Beerensträucher. 

Der BA8 bittet daher die Stadt München, bei Baumpflanzungen das Augenmerk verstärkt
auf essbare Pflanzen und Obstbäume zu legen. Darüber hinaus bittet der BA8 den 
Gartenbau, Flächen im Stadtviertel zu identifizieren, auf denen es für Kinder möglich ist, 
kleine Beete anzulegen bzw. öffentliche Flächen im Gebiet des BA8, auf denen 
Gemeinschafts-/Krautgärten möglich sind, zu identifizieren. 
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